



Salarios reales de Chile tuvieron leve alza durante marzo

Description

Los salarios reales en Chile tuvieron un ligero crecimiento durante marzo, poniendo fin así a 17 meses consecutivos de reducción, informó hoy el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

En medio de la situación económica compleja que vive el país desde hace varios años, la noticia representa un discreto alivio para el poder adquisitivo de las familias.

De acuerdo con el INE, el índice de remuneración real, es decir la relación entre el salario efectivo que reciben los trabajadores y la variación del costo de la vida, creció en marzo en 0,1 punto.

Lo más importante de este dato no es en sí mismo el alza, bastante modesta, sino más bien que por primera ocasión en casi año y medio se detuvo el decrecimiento constante de la capacidad de compra de los trabajadores.

Por sectores, los que tuvieron mayor incidencia en este aspecto fueron la industria manufacturera, el comercio y las actividades financieras y de seguros.

Las estadísticas señalan también que el costo medio de la mano de obra por hora en el país en el mes de marzo fue de siete mil 291 pesos (9,10 dólares).

Por género, las mujeres devengaron seis mil 927 pesos por hora (8,66 dólares) y los hombres siete mil 609 pesos (9,51 dólares).

El próximo 8 de mayo el INE debe publicar la actualización del índice de precios al consumidor correspondiente a abril.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023